

SAISON DE LA CRÉATION - 1^E SEPTEMBRE - 4 OCTOBRE

ENSEMBLE, CHRÉTIENS PRIENT ET S'OCCUPENT DE LA CRÉATION

COMMENT CELA A COMMENCÉ

La Saison de la Création, annuellement tenue entre le 1e septembre et le 4 octobre, est ce temps de l'année lorsque les chrétiens sont invités à prier et à s'occuper de la création. Le premier septembre a été proclamé la journée de prière pour la création (Journée mondiale de prière pour la création, ou Jour de la Création) par le Patriarche œcuménique Dimitrios I pour les Orthodoxes en 1989, et a été embrassé par la majorité des autres églises européennes chrétiennes en 2001 et par le Pape François de l'Église Catholique Romaine en 2015. Et comme il est arrivé que lors des récentes années, plusieurs églises chrétiennes ont commencé à célébrer la "Saison de la Création" (aussi connue comme le Temps de la Création) entre cette date et le 4 octobre, qui est celle de la Fête de Saint François d'Assise (auteur du Cantique des Créatures au 13e siècle) que quelques traditions occidentales observent. L'intention est d'assurer une certaine flexibilité dans la célébration des sessions de prières pour la création selon les dates possibles durant le mois, tout en s'engageant dans des actions différentes pour s'occuper de la création pendant la saison.

Le Pape François et le Patriarche Barthélemy ont émis leurs messages spéciaux pour la Journée mondiale de Prière pour la sauvegarde de la Création, débutant ainsi les célébrations du mois de la Saison de la Création. Les deux chefs ont utilisés un robuste langage **pour insister sur l'urgence de la crise écologique et de la nécessité d'action devant le changement climatique**. Le pape François disait dans son message, "Chrétiens ou non, comme personnes de foi et bonne volonté, nous devons être unis pour démontrer de la miséricorde envers la terre comme notre maison commune et chérir le monde dans lequel nous vivons comme une place de partage et de communion."

Le Patriarche Barthélemy disait dans son message, "Durant la Journée mondiale de prière pour la création, de la Patriarchie Œcuménique nous rappelons la nécessité de sensibiliser le monde aux problèmes œcuméniques dont notre planète fait face."

COMMENT S'EN OCCUPER

Le site Web de la Saison de la Création fournit des éléments de célébration pour cette saison en

plus de suggestions d'activités pour les paroisses, les individus et les communautés.

PRIER

Vous pouvez ORGANISER UNE SESSION DE PRIÈRE POUR LA CRÉATION et développer un

programme pour votre session en utilisant une des ressources liturgiques, les bulletins

d'annonces et les prières des fidèles disponibles sur les sites web Seasonofcreation.org. A travers

ces ressources œcuméniques, en 2016 les églises chrétiennes avaient organisé des centaines de

sessions de prières sur 6 continents, la majorité de ceux-ci étant de nature œcuménique et avec la

participation des évêques locaux et des chefs religieux.

AGIR

En plus de prier, il y a un urgent besoin d'agir afin de s'attaquer à la crise écologique. Catholiques,

Protestants Anglicans, Orthodoxes et groupes interreligieux sont appelés À S'OCCUPER DE LA

CRÉATION avec le soutien de plusieurs ressources spécifiques.

JOIGNEZ-VOUS AUX CHRÉTIENS DU MONDE ENTIER DANS LA PRIÈRE ET L'ACTION POUR NOTRE

MAISON COMMUNE. ORGANISEZ ET INSCRIVEZ VOTRE ÉVÉNEMENT DE LA SAISON POUR LA

CRÉATION.

VISITER LE SITE WEB: www.seasonofcreation.org